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氏名（敬称略
順不同）

現計画
のまま
継続する
つもりか 具体的にどうする その他意見

なごやサイエ
ンスパーク
事業を見直
すつもりは

具体的に
どうする その他意見

「裏帳簿」
「通帳」の
公開は その他意見

条例改正案
提出するつもりは その他意見

太田よしろう

現計画
のまま継
続するつ
もりは、
ありませ
ん。

大不況のなかで、
市民の暮らしが大
変なときに、本丸
御殿復元は凍結
すべきであると考
えています。また、
マスコミでも、6割
の方は、復元凍
結・中止です。

名古屋城は市民
に親しまれる場
であり、文化や
技術との保存・
伝承は、必要な
事業であると思
います。
　しかし、本丸御
殿は、市民のくら
し、福祉、営業の
充実と比べて、
今いそいで進め
る事業であると
は思いません。

なごやサイエ
ンスパーク事
業は見直し
ます。

今後の見通しに
ついて検討し、
活用の計画が
はっきりとしない
ものについては
再編し、市民に
活用される緑地
などとして整地し
ます。
また、公社から
の買もどし、低
金利への借り換
えなどを行いま
す。

塩漬け土地問題は、バブル崩壊後の政
府の公共事業推進の方針に対して無
批判に追従し、開発用地を購入したも
のです。その後、政府が方針を転換し
たため、負担が市にのしかかることにな
りました。これを放置すれば、市民への
負担がさらにふくらむことになります。し
かし、民間への売却によって、いわゆる
乱開発に陥ることも回避すべきです。
国の責任を問うとともに、新たな土地の
利用を、たとえば、守山区民のみなさん
と区民協議会で議論して考えます。

裏金に関
する書類
は、個人
情報を除
いて原則
公開しま
す。

問題を隠蔽せ
ず、情報を公開
することが再発
防止につながり
ます。また、裏金
が生じる要因を
解明し、財政運
営で是正すべき
点を明らかにす
ることが、問題の
根っ子からの解
決になると思いま
す。

政務調査費にか
かわる領収書や
帳簿類全面公開
ならびに、本会
議・委員会出席
一日1回の費用
弁償廃止条例
を、議会と協議し
て提出します。

　政務調査費は、名古屋市の一般会計予算が1兆円規模であ
ることから、その適切な支出とよりよき市政推進をさぐるため
の調査・研究の経費として必要だと考えます。
　では、どのような項目が必要なのか。議員自ら調査研究の
ための調査費、研修費、視察費。専門の調査員を雇用する経
費。市民の方からご意見を聞き、逆に知らせる公聴広報費、
その他の費用は必要です。それらから、議員一人当たり月５０
万円程度を基準にしてきました。これは、２月議会で改正され
実現しました。領収書や帳簿類の全面公開は、調査研究の内
容を明らかにする点で、必要です。推薦団体である日本共産
党名古屋市議団は、議会でこの点を求めています。
　費用弁償については、交通費しか根拠がなく、１万円は高す
ぎます。交通費としても、報酬が出ており、支給の必要はない
と考えています。推薦団体である日本共産党名古屋市議団
は、現在、この費用弁償を受けとらず、廃止を求めています。
　
以上は、議員活動にかかわり、市民の声を大切にする立場か
ら議会との協議のうえで、条例改正提出を考えています。

河村たかし ない

ゆっくりにして市民
の意見をお伺いす
る。

・この大不況「御
殿」は義直公で
も慎重にしたの
ではないか
・熱田神宮、宮の
渡しなど御三家
筆頭尾張武将文
化全体の中で考
えたい。
・取り壊すつもり
はない。

ある

ある
が慎重に
ていねい
になるで
あろう。

ある
政務調査費は後払い全面公開
議員費用弁償は実費支給

細川まさひこ ない

本丸御殿に関わら
ず、すべての事業
に聖域を設けず、
市民の目線で見
直してまいりたい
と考えておりま
す。厳しい経済情
勢の中、市民生活
を１日も早く回復
基調に乗せるため
にも施策の優先順
位を考慮する必要
があります。当面
の間、本丸御殿へ
の市税の投入は
ストップします。

本丸御殿の復元
は郷土名古屋の
シンボルとして近
世武家文化を体
験できる屈指の
名城として再生す
るものと考えてお
ります。 ある

現行の計画にと
らわれず、東名
高速道路のス
マートインター
チェンジも予定さ
れている状況の
中で広域的に考
えてまいりたい。

近年の厳しい財政状況や社会情勢の変
化等に的確に対応して、新規取得を抑制
し、積極的に買戻しを進めることが必要と
考える。

文書公開
について
は、係争
中であるこ
ともあり、
事態をしっ
かりと把握
して対応し
たい。

（私的流用は論外
として）年度内に
予算を使い切ると
する悪い慣習を改
めるため、予算の
仕組みの見直し
が必要と考える。

ない　政務調査費
は議員の調査活
動の充実を図るこ
とによって審議能
力の強化、議会の
活性化に役立つよ
う、地方自治法に
おいて制度化さ
れ、条例に基づい
て支給されている
ものであり、有効
に活用されている
と考える。一方改
正の必要があれ
ば議会において適
切に判断すべきも
のと考える。

政務調査費の財源は税金であることから全領収書の全面公開
は時代の趨勢であると考える。

本丸御殿 塩漬け土地

長年にわたって事実上放置されてきた「塩漬け土地」問
題は、名古屋市の財政に大きな影響を及ぼしかねない、
まさに看過できない問題であり、市長就任後、速やかに
対策に乗り出す。まずは、「塩漬け土地」を含む「土地開
発公社」のこれまでの運営・経営状況などの実態を調査
し、結果を全面公開する。当然、なぜ、これほどの「塩漬
け土地」が発生したのか、経緯や原因、さらには責任の
所在も含めて明らかにする。
　その上で、「塩漬け土地」を今後どのように処理していく
べきか、さらには「土地開発公社」の存廃も含めた公有地
取得方式の在り方についても、名古屋市として本格的に
議論する。そのためには、「緑の審議会」では不十分であ
り、民間や学識経験者など外部の専門家も含めた「検討
委員会」を作って対応する。「なごやサイエンスパーク事
業」についても、この委員会で議論することになる。この
委員会での議論は、今回の市長選挙の「マニフェスト」で
約束したように、情報公開する。

政務調査費・費用弁償裏金
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ご連絡

日ごろより大変お世話になり、ありがとうございます。

ご請求のありました件につき、別添のとおり回答させて頂きますので、よろ

しくお願い申し上げます。

細川まさひこ後援会(担当 伊藤)

T461-0004

名古屋市東区葵 1丁 目 14-13

電話 (052)9798821

FAX (052)9356813



名古屋市長選挙 立 候補予定者に対する4つ の質問

1 本 丸御殿復元事業についてお尋ねします。              .

① 市長に当選された場合、本丸御殿復元事業を現計画のまま続行するつもりがありますか。

たさVヽ

② 本 丸御殿に関わらず、すべての事業に聖域を設けず、市民の目線で見直してまいりた

いと考えております。厳しい経済情勢の中、市民生活を1日 も早く回復基調に乗せる

ためにも施策の優先順位を考慮する必要があります。当面の間、本丸御殿への市税の

投入はス トップします。

③ 本丸御殿の復元は郷土名古屋のシンボルとして近世武家文化を体験できる屈指の名城

として再生するものと考えております。

2 塩 漬け土地問題についてお尋ねします。

① 市長に当選された場合、なごやサイエンスパーク事業を見直すつもりはあるか。

ある

②  現 行の計画にとらわれず、東名高速道路のスマー トインターチェンジも予定されてい

る状況の中で広域的に考えてまいりたい。

③ 近年の厳しい財政状況や社会情勢の変化等に的確に対応して、新規取得を抑制し、積極

的に買戻しを進めることが必要と考える。

3 名 古屋市裏金問題についてお尋ねします。

① 市長に当選された場合、名古屋市の裏金に関する 「裏帳簿」「通帳」を公開するつもり

はあるか。

文書公開については、係争中であることもあり、事態をしっかりと把握して対応したい。

② (私的流用は論外として)年 度内に予算を使い切るとする悪い慣習を改めるため、予算

の仕組みの見直しが必要と考える。

4 政 務調査費 ・議員費用弁償についてお尋ねします。

① 市長に当選された場合、政務調査費 ・議員費用弁償」に関し、条例改正案を提出するつ

もりはあるか。

一― ――  ―  ― ない一       ―      ― ―  ―  ― J― 一 ― ― ―  ― ― 一 一

政務調査費は議員の調査活動の充実を図ることによって審議能力の強化、議会の活性

化に役立つよう、地方自治法において制度化され、条711に基づいて支給されているも

のであり、有効に活用されていると考える。一方改正の必要があれば議会において適

切に判断すべきものと考える。

② その他政務調査費 ・議員費用弁償に関してのご意見がありましたらお書きください。

政務調査費の財源は税金であることから全領収書の全面公開は時代の趨勢であると考

える。


